

EN ESTADOS UNIDOS:

Casi la mitad de los adolescentes está en línea “constantemente”

El Centro de Investigaciones Pew asegura que casi la mitad de los adolescentes en Estados Unidos dicen estar en línea “constantemente”, a pesar de las preocupaciones sobre los efectos de las redes sociales y los *smartphones* en su salud mental.

Como en años anteriores, YouTube fue la plataforma más popular que utilizaron los adolescentes: el 90% dijo que veía videos en el sitio, ligeramente menos que el 95% en 2022. Casi tres cuartos dijeron que visitan YouTube todos los días. El informe se basó en una encuesta a 1.391 adolescentes en EE.UU. de 13 a 17 años realizada entre septiembre y octubre.